

【校訓】  
よく考え  
明るくすなおで  
がんばる子



きのめき  
串本野っ子

令和6年度 3月号  
令和7年3月21日  
いちき串本野市立  
串本野小学校

## 一年間よく頑張りました！次の学年の準備を！

校長 牧之瀬 陽一

いよいよ、今年度も終わりを迎えようとしています。子供さんたちにとってどんな一年だったでしょうか。一年間、あるいは学期ごとに目標を立てて、その達成のためにしっかり努力をし、成果が出ていたのではないかと思います。担任から通知表を渡されますが、御家庭でもこの一年の反省をし、ここまでの成長をほめていただき、次年度の準備ができればと思います。私の方から、常日頃「当たり前3箇条（あいさつ）（返事）（整理整頓）」をあらゆる機会に話をさせてもらいましたが、特に「あいさつ」は、毎朝正門に立って子供たちにあいさつをしている中で、日に日にあいさつをする子供が増え、さらに、ただするだけではなく「しっかり立ち止まって礼をしながらあいさつ」のできる子供が増えてきました。地域の方々からもそういう声を聞き、うれしいことでした。引き続き、家庭生活等で生かしてもらえたらと思います。

振り返れば、あっという間の一年でしたが、子供たちが成長していく様子を見守りながら、私たち教職員も多くの学びを得ることができました。保護者の皆様のご協力と温かいご支援があったおかげで、無事にこの一年を終えることができたことに、心より感謝申し上げます。最後に少し、頑張ってもらいたいこと、気をつけてほしいことをお知らせします。



### ○ ものを大切にすること

校舎の一角に落とし物の届く場所があります。そこには、帽子や水筒、ハンカチ、跳び縄など様々な物があります。なかには買ったばかりの物もあり、記名がありません。しばらくすると、取りに来るだろうと思いつつもなかなか誰も取りに来ず、逆に日に日に増えています。きっと御家庭で「あれはどこにいったの？」等の会話がなされているのではないかと思います。学校で「物の大切さ」について指導しますが、御家庭でもこのことについて、おうちの人が一生涯懸命働いてもらったお金で買ったこと、簡単には買えないことなどを話していただき、「物を大切にする子供」の育成ができればと思います。よろしくお願いします。

### ○ できるだけ歩いて登下校！（歩育のススメ）

このことについては、全校朝会等の中で話し、また学校便り等でも書かせていただきました。繰り返しになりますが、子供たちにできるだけ歩いて登下校をさせてほしいと思います。けが等の諸事情により車で送迎をしなければならないところは仕方ありませんが、それ以外は是非歩かせてほしいと思います。家から遠いところも少し離れたところで降ろしていただければと考えます。「たくましい子供」の育成のためによりよろしくお願いします。

以上の2点よろしくお願いします。

来年度に向けて、これからも学び続け、成長していくことができるように、私たち教職員一同、全力でサポートしていきますので、引き続きのご理解とご協力をお願い申し上げます。

最後になりましたが、皆様にとって、来年度も素晴らしい一年でありますよう心よりお祈り申し上げます。



3月8(土)は「ありがとうの日」でした。

1校時、5年生の児童会が中心となり「6年生ありがとうの時間」を行いました。

まず、1・3・5年生からは、卒業をお祝いするメッセージを添えて楽しい出し物の披露があり、2・4年生からは心温まる感謝のメッセージ作成の紹介がありました。どの学年の出し物の後にも温かい拍手が響き渡りました。

6年生は「旅立ちの日に」の歌とメッセージで応えました。大きく成長した6年間の思いが伝わる堂々とした姿でした。

そして、6年生から5年生へ校旗の引継ぎ式が行われました。

伝統ある串木野小の校旗を、6年生代表から「串木野小学校をよろしく願います。」と言って手渡されました。

「これからは私たちが串木野小学校の伝統をしっかりと受け継いでいきます。」と力強く宣言した5年生代表児童の頼もしい姿が印象的でした。

2,3校時は、「学級のありがとうの時間」として、友だちや先生と楽しく過ごし、笑顔に溢れた1日となりました。



校旗の引き継ぎ式

町のホットな話題

さつま揚げの寄贈ありがとうございました

日高水産加工(有)より、地元の名産品であるさつま揚げが全児童と職員全員に寄贈され、3月19日(3月20日さつま揚げの日)に持ち帰らせていただきました。児童にとって、これまで学校生活をがんばってきたことへのご褒美となりました。

日高水産加工(有)様、ありがとうございました。



さつま揚げ寄贈(1年生)



卒業式に向けて

令和7年3月24日、102名の児童が本校を巣立ちます。大きな希望をもち、胸を張って卒業していく卒業生に、お祝いのメッセージが続々と届いています。

予行練習では、しっかりとした態度で証書を受け取り、式の流れに従って息の合った動きを見せています。今年も、立派な卒業生の態度により、厳粛な雰囲気の中で思い出に残る卒業式になりそうです。

この春、串木野中、串木野西中、他市の中学校や私立中へ進学する6年生の卒業を祝し、輝かしい未来に向けて大きく羽ばたき、それぞれの場所での活躍を期待しています。

4月行事予定 (変更する場合があります)

- 4日(金) 入学式準備 新1年生クラス発表(13:00)  
リサイクル販売(17:00)
- 7日(月) 新任式・始業式・入学式 ※給食なし  
いじめ問題を考える週間(~11日)
- 8日(火) 全4時間授業 1年生下校指導(~10日)
- 10日(木) 全4時間授業 NRT学力検査(~11日)
- 11日(金) 全4時間授業 1年生給食開始
- 16日(水) 全4時間授業 門戸訪問(~17日)
- 17日(木) 全国学力学習状況調査①(6年生)
- 18日(金) 全4時間授業  
学級PTA・学年役員会・専門部会
- 22日(火) 全4時間授業  
避難訓練(火災) 教育相談(希望者対象)
- 24日(木) 全国学力学習状況調査②(6年生)  
知能検査(2・4・6年生)
- 30日(水) PTA幹事会・総務会

地域の皆様へ(重要なお知らせとお願い)

令和7年5月10日(土) 10:40~11:30, 風水害・原子力災害等の災害時を想定した「児童引き渡し訓練」を実施します。そのため、学校周辺の交通量が増え、一時的に道路が混雑することが予想されます。近隣の皆様方には御迷惑をおかけしますが、御理解と御協力をお願いいたします。

